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В составе делегации Ленинградской области глава 
Всеволожского района Вячеслав Кондратьев посетил 
Республику Беларусь и заключил соглашение о раз-
витии дружественных отношений с руководителем 
администрации Фрунзенского района Минска Серге-
ем Шкрудневым.

Стороны займутся организа-
цией совместных инвестицион-
ных, культурных, спортивных и 
образовательных мероприятий. 
В частности, планируется создать 
единую платформу для бизнеса, 
которая позволит предпринима-
телям обеих стран изучать луч-
шие практики друг друга, а так-
же договариваться о поставке 
товаров и оказании услуг. Чтобы 
ближе познакомиться с истори-
ей и традициями соседей, пред-
ставители братского государства 
станут частыми гостями праздни-
ков, фестивалей и форумов, про-
водимых в нашем муниципальном 
образовании. В свою очередь 
всеволожские творческие кол-
лективы, школьники и педагоги 
получат возможность посетить 

белорусскую столицу. Отдельный 
пункт рассматривает обмен опы-
том взаимодействия с социально 
ориентированными некоммерче-
скими организациями.

В рамках визита Вячеславу Конд-
ратьеву также провели экскурсию 
по музею боевой и трудовой славы 
и рассказали об известных мест-
ных жителях – участниках Великой 
Отечественной и Афганской войн. 
В завершении поездки Вячеслав 
Евгеньевич оставил несколько 
строк в Книге записей почетных 
гостей и делегаций: «Впереди нас 
ждут интересные проекты и продук-
тивные решения. Я уверен, что со 
временем дружба между нашими 
районами, основанная на взаимо-
понимании и доверии, уважении и 
поддержке, будет только крепнуть».

ÄÂÅ ÑÒÐÀÍÛ – 
ÎÄÍÈ ÖÅËÈ

В это время губернатор Александр 
Дрозденко подписал ряд докумен-
тов, определяющих сотрудничество в 
экономической, строительной, науч-
ной и гуманитарной сферах. Кроме 
того, он встретился с президентом 
РБ Александром Лукашенко, с кото-
рым договорился о поставке более 
100 модульных газовых котельных 
для ускорения газификации Лен-
области.

Представители ЛО также побывали 
на предприятиях по производству по-
жарной техники и легковых автомоби-
лей Geely и заинтересовались вопро-
сом приобретения газоанализаторов. 
Планируется, что такое оборудование 
будет использоваться в тех районах, 
откуда поступает большее количество 
жалоб жителей на неприятные запахи. 
Не смогли не посетить мемориальный 
комплекс «Хатынь» и монумент Побе-
ды, где делегаты возложили цветы в па-
мять о защитниках Родины и жертвах 
гитлеровской коалиции.

                                                                         

У нас впереди колоссальные 
перспективы взаимовыгодного 
партнерства: мы заинтересованы в 
интересных инвестиционных проектах, 
постоянном информационном 
обмене, продвижении туристических 
возможностей наших районов.
Посещение промышленных и 
сельхозпредприятий, обмен 
практиками в сфере образования 
и в сфере работы с социально 
ориентированными НКО, я уверен, 
даст бесценный опыт обеим сторонам.

Вячеслав Кондратьев 

                                                                        

ÈÍÒÅÐÅÑÛ ÏÎÑÅËÅÍÈß – ÍÀ ÔÅÄÅÐÀËÜÍÎÌ ÓÐÎÂÍÅ
Местный депутат Юлия Денисова вошла в состав молодежного парламента при 

Государственной Думе РФ.

Данный совещательный орган, выступающий в качестве 
площадки для поддержки инициатив начинающих политиков, 
функционирует при Госдуме с 2002 года. После недавних пре-

образований в него принимают 
только действующих народных 
избранников от местного само-
управления и представительной 
власти субъектов РФ, а также 
участников студенческих советов 
вузов. Такие изменения решено 
внести для того, чтобы повысить 
профессиональный и экспертный 
уровень структуры и привлечь к 
работе людей, обладающих ре-
альным опытом законодательной 
и нормотворческой деятельности.

В сентябре состоялось первое заседание членов об-
новленной палаты. Собравшиеся утвердили устав, избра-
ли председателя и сформировали профильные комиссии. 
Юлия Александровна в рамках своих обязанностей будет 
заниматься вопросами экономики и предпринимательства. 
Среди приоритетных задач – помощь военнослужащим СВО, 
защита интересов подрастающего поколения и молодых биз-
несменов.

– Совместно с объединением муниципальных образова-
ний Ленинградской области мы собираем идеи и предложе-
ния от граждан о том, какие меры необходимо принимать 
для решения насущных проблем региона, – поделился с «ЗВ» 
депутат Заневского поселения. – Хотелось бы привлечь к взаи-
модействию активную молодежь, женсовет и локальные благо-
творительные фонды, чтобы максимально учесть потребности 
наших жителей.

Ñ ÍÀÇÍÀ×ÅÍÈÅÌ!
Стало известно имя нового временно 

исполняющего полномочия руководителя 
администрации Всеволожского района.

С 3 октября эти обязанности 
осуществляет заместитель главы 
администрации по экономике, 
градостроительству и имуще-
ственным вопросам Анна Ко-
марницкая. Такое решение было 
принято на внеочередном засе-
дании совета депутатов.

Ранее Анна Владимировна 
возглавляла администрацию Кол-
тушского сельского поселения.

Напомним, в конце сентября 
Андрей Низовский сложил с се-
бя полномочия по собственному 
желанию.
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СОБЫТИЯ

ËÓ×ØÈÅ 
ÈÇ ËÓ×ØÈÕ

Будущие гроссмейсте-
ры из Заневского поселе-
ния продолжают череду 
успешных выступлений.

Сразу два коллектива пред-
ставили Кудрово на первом этапе 
региональных соревнований на 
приз Федерации шахмат в Тосно. 
Сильнейшие противники ни за что 
не хотели уступать победу, поэтому интри-
га, кто же поднимется на пьедестал почета, 
сохранялась до последних секунд финаль-
ных партий.

С результатом 18,5 очков лидером ста-
ла команда, в состав которой вошли Артур 
Сафиуллов, Дмитрий Воронов, Егор Ерма-
ков и Виктория Ли. Вслед за ними с отста-
ванием всего в 0,5 балла в турнирной та-
блице расположились Андрей Порфирьев, 
Севастьян Кузнецов, Андрей Черкасов и 
Софья Хороших. Своих ближайших сопер-
ников – спортсменов из Сертолово – им 

удалось обойти благодаря дополнительным 
показателям.

Большого количества наград ребята удо-
стоились и в личном зачете. Так, в рамках 
турнира «Б» лучшей оказалась Алиса Воро-
нова. Виктория Ли завоевала золото среди 
девочек до 13 лет. Из числа детей до 11 лет 
серебряными призерами признаны Марк 
Латыпов и Валерия Скобелина, а бронза 
досталась Софье Хороших.

Поздравляем наших спортсменов и же-
лаем не сдавать позиций на предстоящих 
турнирах!

ÄÎÌÀ ÄÀÆÅ ÑÒÅÍÛ ÏÎÌÎÃÀÞÒ
Воспитанники ЦФКиС 

«Заневский» завоевали 
серебряный кубок пер-
венства Ленинградской 
области по футболу в 
возрастной категории 
до 14 лет.

Решающий матч состоялся 
на муниципальном стадионе 
в Янино-1 в конце сентября. В 
присутствии многочисленных 
болельщиков подопечные Алек-
сея Андрианова и Дениса Сту-
деникина со счетом 1:0 обыгра-
ли команду «Нева» из Кировска. 

Автором великолепнейшего 
гола стал Артем Щеглов. Защит-
ник поразил ворота соперника 
на 45-й минуте встречи.

Поздравляем наших земля-
ков и их тренеров с успешным 
завершением турнира и жела-
ем не останавливаться на до-
стигнутом!

ÄÅÍÜ ËÞÄÅÉ ÏÐÅÊÐÀÑÍÎÃÎ ÂÎÇÐÀÑÒÀ
В преддверии Международного дня пожилых людей в КДЦ «Заневский» 

прошли концертные программы для представителей старшего поколения.

Первыми творческий пода-
рок получили жители Кудрово. 
Свои лучшие номера горожанам 
представили участники студий 
«Притяжение», «Гравитация» и 
«Гармония». Для своего выхода 
Татьяна Бекетова выбрала стихо-
творение «Мы с вами ровесники», 
а Нина Шрубковская познако-
мила присутствующих с русской 
народной сказкой «Зеркальце». 
Музыкальный презент подготовил 
и семейный клуб «Свои»: он испол-
нил любимую многими компози-
цию «Течет Волга». А молодежный 
актив в игровой форме поведал о 
современном сленге и предложил 
вспомнить мелодии, набравшие 
популярность как в прошлом веке, 
так и уже в наши дни.

Приятным сюрпризом стало 
чаепитие, организованное мест-
ной администрацией. Также уго-
щения к празднику передал депу-
тат Заневского поселения, дирек-
тор ЦО «Кудрово» Игорь Соловьёв. 
Посетила дом культуры парламен-
тарий Руфина Фёдорова, чтобы 
лично сказать виновникам тор-
жества слова благодарности и 
пожелать всего самого теплого и 
светлого.

В Янино-1 своими выступления-
ми бабушек и дедушек порадова-
ли хореографические коллективы 
«Глясе», RitMix и Diamonds, а так-
же вокалист Владимир Романенко. 
Невероятно душевным оказался 

номер Аркадия Курчанова, ис-
полнившего на баяне «Саратов-
ские переборы». Никого не оста-
вил равнодушным и выход самой 
юной артистки программы Дарьи 
Маринченко с русской народной 
песней «Во поле орешина».

С наступающим праздником 
зрителей поздравил народный из-
бранник Сергей Струк, предложив 
переименовать его в День людей 
прекрасного возраста. «У нас 
сегодня есть замечательная воз-
можность поблагодарить наших 
родителей, бабушек и дедушек 
за их мудрость и опыт, которыми 
они щедро делятся с нами, – от-
метил Сергей Александрович. – 
Желаю вам крепкого здоровья и 
долголетия!»

Тепло присутствующие попри-
ветствовали парламентария и 
председателя местного совета 
ветеранов Анну Кирсанову. «Эта 
дата лишний раз напоминает о 
том, чтобы сказать нам добрые 
слова за вклад, внесенный в раз-
витие нашей любимой Родины, – 
подчеркнула Анна Демьяновна. – 
Спасибо всем за доблестный, 
добросовестный труд, за по-
мощь нашим ребятам, участву-
ющим в СВО. Многие из присут-
ствующих плетут маскировочные 
сети, делают свечи, сухой душ».

В перерывах между творчески-
ми выступлениями зал угадывал 
любимые фильмы по репликам и 

вспоминал предметы, 
широко использовав-
шиеся в прошлом сто-
летии. Затем зрителей 
ждало чаепитие, где им 
преподнесли презен-
ты – открытки, которые 
своими руками сделали 
воспитанники дошколь-
ного учреждения № 3.

За чашкой чая с пи-
рогами и прочими уго-
щениями жители город-
ского поселка спешили 
поделиться впечатле-
ниями от мероприятия 
и своими последними 
новостями с соседями. 

Также под аккомпа-
немент Аркадия Курча-
нова гости исполнили 
любимые произведе-
ния, такие как «Ой, 
цветет калина», «На 
позицию девушка про-

вожала бойца» и многие другие. 
«Если вот так собраться вместе, у 
нас второй хор имени Пятницкого 
получится!» – смеялись они.

Подобные встречи всегда про-
ходят в невероятно теплой и дру-
жеской обстановке, где все друг 
друга знают уже долгие годы. Тем 

не менее нередко здесь можно 
найти и новоселов, только знако-
мящихся с активностями, доступ-
ными в поселении. Так, Татьяна 
Чертенкова, которая живет в Яни-
но-1 всего второй год, досуговый 
центр посетила впервые. «Получи-
лось очень душевно, спасибо ор-

ганизаторам за такую атмосфе-
ру, за дань уважения пожилым 
людям, – поделилась Татьяна Ва-
сильевна. – Все, кто выступал се-
годня, вызывали приятный отклик в 
сердце. Для меня стало открытием, 
что у нас есть ДК, где такая кипу-
чая жизнь».



ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

3

СПОРТ
6 октября 2023 № 39 (644)

ÊÒÎ ÁÛÑÒÐÅÅ ÂÑÅÕ?
В конце сентября жители на-

шего поселения приняли уча-
стие в соревнованиях «Стар-
туем вместе», состоявшихся во 
Всеволожске и приуроченных к 
60-летию города.

Мероприятие, ставшее муниципальным 
этапом всероссийского «Кросса наций», 
объединило легкоатлетические забеги и 
фестиваль северной ходьбы. Сразу шесть 
наград юным воспитанникам ЦФКиС «За-
невский» принесла первая дисциплина. 
Так, среди детей от 10 до 11 лет на дис-
танции 400 метров золото завоевала Эве-
лина Гасанова. 

Серебра удостоены Дарья Шафикова 
и Александр Коробенков, а Ксении Садко-
вой досталась бронза.

Расстояние для более старших спор-
тсменов составило километр. Здесь из 
числа своих соперников первым финиш-
ную черту пересек Герман Панин, а Анге-
лина Власова оказалась третьей. На старт 
вышла и тренер ребят, победительница 
сверхмарафонов Олеся Нургалиева, ко-
торая в очередной раз подтвердила статус 
чемпиона.

А в это время представители серебря-
ного возраста во главе с тренером Нико-
лаем Анисимовым, взяв в руки палки для 
скандинавской ходьбы, преодолели 1 000 
метров.

Мы поздравляем призеров и желаем 
всем участникам не останавливаться на 
достигнутом!

ÄÎ ÂÑÒÐÅ×È ÍÀ ÏËÎÙÀÄÊÅ
Закрытие волейбольного сезона отметили дружеским турниром 

четырех команд в городском поселке.

Мероприятие было организовано в 
рамках социального проекта «Наш об-
щий дом», реализуемого при поддержке 
местной администрации. Участниками 
соревнований, состоявшихся на улице 
Ясной, 16/3, стали не только жители Яни-
но-1, но и представители Колтушей. Победу 
одержал коллектив «Куралесники», сере-
бро завоевали «Ясные парни», а на тре-
тью ступень пьедестала почета поднялись 
«Серьезные».

Руководитель блока «СпортСовет За-
невка» Леся Клеандрова поблагодарила 
всех игроков и болельщиков за хороший 
настрой и яркие эмоции, а застройщика 
«КВС» и УК «КВС-Уют» – за помощь в про-
ведении состязаний. 

До наступления холодов единомыш-
ленники, тренирующиеся вместе с июня, 
продолжат собираться на площадке, что-
бы провести время с пользой для здоро-
вья.

ÍÀÃÐÀÄÛ ÍÀØËÈ ÑÂÎÈÕ ÎÁËÀÄÀÒÅËÅÉ
 Стадион ЦФКиС «Заневский» принял региональный этап Специ-

альной Олимпиады России. В число призеров вошли в том числе и 
представители нашего поселения.

На протяжении двух дней за победу 
боролись 140 спортсменов со всей Ле-
нинградской области, которые состя-
зались в трех легкоатлетических дисци-
плинах: беге, толкании ядра и прыжках 
в длину.

В последней серебряных медалей 
удостоились наши земляки Александра 
Лежнина и Михаил Борисов. Кроме то-
го, Александра заняла третье место на 
дистанции 25 метров, а Михаил вторым 
преодолел расстояние в 50 метров.

Мы поздравляем местных жителей и 
их наставников с отличным выступлени-
ем и желаем продолжать совершенство-
вать свое мастерство, чтобы достигать 
новых высоких результатов!

ÓÄÀ×À ÓËÛÁÍÓËÀÑÜ ÑÈËÜÍÅÉØÈÌ
Футбольные матчи районного этапа региональной школьной 

спортивной лиги развернулись в Янино-1.

Ребята 2011–2012 годов рождения боро-
лись за победу на муниципальном стадионе. 
Каждая из команд провела по три поединка в 
формате 6х6 продолжительностью по 24 ми-
нуты. Игроки Бугровского ЦО забили в общей 
сложности 14 голов, а пропустили всего один. 
Это принесло им девять очков и позволило за-
нять первую строчку в турнирной таблице. В 
октябре коллектив представит Всеволожский 
район на первенстве Ленинградской обла-

сти. На второй позиции расположился Леско-
ловский центр образования, Токсовский ЦО 
стал бронзовым призером, а Гарболовская 
СОШ завершила выступление на четвертом 
месте. 

Все спортсмены, среди которых была и 
одна девочка, получили заряд положитель-
ных эмоций и набрались опыта, необходи-
мого им для развития и дальнейшего роста. 
До новых встреч на поле!

ÊÎÐÎËÅÂÀ ÑÏÎÐÒÀ ÎÁÚÅÄÈÍÈËÀ 
ËÓ×ØÈÕ ËÅÃÊÎÀÒËÅÒÎÂ ÐÅÃÈÎÍÀ

Два крупных спортивных мероприятия состоялись в Заневском 
городском поселении на прошлой неделе.

Турнир «Шиповка юных», проходивший 
на муниципальном стадионе в Янино-1 во 
вторник, собрал представителей шести рай-
онов Ленинградской области. Борьба между 
участниками, разделенными на две возраст-
ные группы, развернулась в беге на 60 и 600 
метров, эстафете, метании ракеты, а также 
прыжках в длину. В результате абсолютным 
чемпионом была признана команда Гатчи-
ны, завоевавшая два золота. Легкоатлеты из 
Коммунара и Выборга стали обладателями 
серебряных и бронзовых наград в разных 
категориях.

Наши земляки ввиду объективных причин 
не вошли в число призеров, однако выступили 
достойно. Об этом рассказала их наставник 
и многократная победительница сверхмара-
фонов Олеся Нургалиева.

– В заявке оказались исключительно дети 
из Кудрово, – подчеркнула она. – В некоторых 
дисциплинах ребята выступили отлично, осо-
бенно на дистанции 600 метров: одному из 
моих подопечных удалось завершить свой 
забег первым, другая девочка финиширо-
вала третьей. Главной неожиданностью для 
нас сделалась замена снарядов в метании. 
К этому необходимо приспособиться и осво-
ить технику правильного броска. В целом же 
все прошло отлично.

В состав коллектива, представлявшего 
ЦФКиС «Заневский», вошла Ангелина Власо-
ва. Юная жительница молодого города оста-
лась довольна организацией мероприятия. 
«Мне понравилось здесь, хорошая погода, 
много интересных состязаний. Больше всего 
люблю прыжки в длину. Занимаюсь в секции 
около двух лет и точно не планирую уходить», – 
поделилась девочка. Главный судья сорев-

нований Олег Баканов поблагодарил всех 
участников и выразил надежду на то, что мно-
гим из них удалось улучшить личные рекорды. 
Заслуженный тренер России также пригласил 
школьников на первенство 47-го региона по 
кроссу, которое состоится в Выборге 15 октя-
бря. В четверг муниципальный стадион на Но-
вой, 19, принял финал 59-й областной спар-
такиады среди городских и сельских школ. 
На турнире выступили 40 команд 2007–2008 
годов рождения. Юные спортсмены боролись 
за звание сильнейших в беге на 60 и 800 ме-
тров, эстафете, а также в прыжках в длину. 

Учитель физической культуры Новоладож-
ской СОШ имени вице-адмирала Виктора 
Черокова Светлана Пантелеева отметила хо-
рошую подготовку мероприятия и подчеркну-
ла, что далеко не везде в ЛО сейчас созданы 
такие условия для подготовки атлетов: «Могли 
выступить лучше, немного не хватило собран-
ности и должного подхода. Лозунг ”Главное не 
победа, а участие” здесь не совсем уместен. 
Ребятам самим интересно добиваться высо-
ких результатов, поэтому настраиваем их 
должным образом. Турнир организован ин-
тересно. Все проходило быстро, компактно. 
К сожалению, в нашем небольшом городе нет 
подобных объектов, как здесь. Занимаемся 
на маленьком, можно сказать, дворовом ста-
дионе, спортивные школы тоже отсутствуют. 
Спасает наличие тренеров-энтузиастов, ко-
торые хотят работать с детьми».

Атлеты из Всеволожского района завер-
шили соревнования триумфально – Колтуш-
ская СОШ имени Павлова стала первой в за-
чете городских учреждений, а Осельковская 
СОШ – сельских. Поздравляем лидеров и их 
педагогов с великолепным результатом!
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ÆÈÒÅËÜÍÈÖÀ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß ÂÎØËÀ 
Â ÑÎÑÒÀÂ ÌÎËÎÄÅÆÍÎÃÎ ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÀ 
ËÅÍÎÁËÀÑÒÈ

Мария Тырувере не только стала новым участником МПЛО, но и избрана за-
местителем председателя по внешним связям.

Чтобы быть принятой в ряды молодежного прави-
тельства, кудровчанке пришлось преодолеть несколько 
этапов. Сначала она подала заявку, где описала про-
ект, который хотела бы реализовать, а после успешно 
прошла тестирование на знание экономики, истории 
и географии 47-го региона.

После испытаний наша землячка стала участницей 
онлайн-конференции с членами правительства ЛО и 
еще раз презентовала свою инициативу.

– У меня в планах организация фе-
стиваля современной культуры под 
названием «Мат – не наш формат» с 
целью искоренения нецензурной бра-
ни из повседневной речи детей и под-
ростков, – пояснила Мария. – Пред-
усмотрена работа четырех основных 
площадок с амбассадорами Ленин-
градской области в сфере культуры 
и спорта, а также дополнительные 
интерактивные зоны.

Сейчас жительница молодого горо-
да продумывает нюансы, поэтому под-
робная программа станет известна 
чуть позже. Проведение мероприятия 
намечено на февраль 2024-го. Доба-
вим, Мария Тырувере уже давно за-

действована в сфере молодежной политики. Сначала 
она присоединялась к акциям местных активистов в 
качестве добровольца. Принимала участие в высадке 
деревьев и кустарников, а также помогала избавлять 
улицы Кудрово от нелегальной рекламы. Позднее была 
приглашена на работу в сектор по развитию культуры, 
спорта и молодежной политики нашего муниципалите-
та, где курировала молсовет, а с этого года занимает 
должность заместителя директора КДЦ «Заневский».

Ó×ÀÑÒÊÎÂÛÉ ÂÅÄÅÒ 
ÏÐÈÅÌ ÄÂÀ ÐÀÇÀ 

Â ÍÅÄÅËÞ

Капитан полиции Юрий Николае-
вич Смирнов рассматривает обра-
щения граждан по вторникам и чет-
вергам с 17:00 до 19:00 по адресу: 
Янино-1, улица Новая, 14. Телефон: 
+7 (999) 045-12-81.

ÍÈÊÎÃÄÀ ÒÀÊÎÃÎ ÍÅ ÁÛËÎ, È ÂÎÒ ÎÏßÒÜ: 
ÎÎÎ «ÍÈÊÊÎÑ» ÈÑÏÛÒÛÂÀÅÒ ÒÅÐÏÅÍÈÅ ÏÀÑÑÀÆÈÐÎÂ

Радость граждан от установки термина-
лов онлайн-оплаты в автобусах оказалась 
недолгой.

Наши читатели, особенно те, кто пользуется маршрутом 
№ 801А, не дадут соврать, что сражение с нежеланием 
руководства компании признать-таки плюсы технического 
прогресса и обеспечить свой транспорт специальными 
устройствами, было долгим и тяжелым. Соцсети утопали в 
жалобах о том, как граждан, сжимавших в руке банковскую 
карту, выставляли из салона. Многие жители писали о хам-
стве водителей и довольно странных объяснениях условий 
проезда, мол, маршрут находится в областном подчинении. 
Что вообще это должно значить, не рассказали бы, навер-
ное, и сами начальники ООО. О сложной ситуации сооб-
щало и наше издание.

Вообще, на протяжении нескольких лет порядка на 
маршруте нет. Одни водители принимали только наличку, 
другие позволяли оплатить проезд путем перевода соответ-
ствующей суммы на свои личные счета. Впрочем, так проис-
ходит до сих пор, но об этом чуть ниже, а пока лирическое 
отступление.

Недовольство ситуацией вылилось в массовые претен-
зии, направляемые в региональное Управление Роспотреб-
надзора, прокуратуру, приемную губернатора, админи-
страцию Заневского поселения. Люди требовали заставить 
перевозчика исполнять закон о защите прав потребителей.

После неоднократного игнорирования компанией пред-
писаний, обращений, предостережений контролирующим 
органам оставалось только одно, и 1 декабря 2022 года 
Роспотребнадзор обратился с иском во Всеволожский го-
родской суд. 15 марта состоялось заседание, на которое 
представители ответчика не посчитали нужным явиться, 

хотя были извещены надлежащим образом. В тот же день 
инстанция вынесла решение, обязывающее «Никкос» на-
чать уже выполнять требования статьи 16.1 ЗОЗПП, глася-
щей: «продавец (исполнитель, владелец агрегатора в случае 
использования в своей деятельности наличных расчетов с 
потребителем) обязан обеспечить возможность оплаты то-
варов (работ, услуг) путем использования национальных 
платежных инструментов, а также наличных расчетов по 
выбору потребителя. Обязанность… распространяется на 
продавца (исполнителя, владельца агрегатора), у которого 
выручка от реализации товаров (выполнения работ, оказа-
ния услуг) за предшествующий календарный год превышает 
20 миллионов рублей». Ознакомиться с документом можно 
по ссылке: https://vk.cc/cr575d

Выручка ООО «Никкос» за 2022-й, по данным портала 
«РБК Компании», составила почти 130 миллионов рублей, 
так что положения статьи на деятельность общества с огра-
ниченной ответственностью распространяются. Подробная 
информация размещена на портале: https://vk.cc/cr57hi

Тем не менее бардак до сих пор не устранен. Перевоз-
чик, правда, снабдил своих сотрудников терминалами, и 
карты начали принимать, но происходит это со скрипом, 
а скандалы при посадке в автобус все же периодически 
возникают. Журналисты «Заневского вестника» столкнулись 
с подобным лично. Недавно автору данных строк отказали 
в онлайн-оплате, ссылаясь на отсутствие интернета, из-за 
чего якобы не работало устройство, и вынудили выйти из са-
лона вон со словами: «Что, я вас должен бесплатно везти?» 
Принимать перевод на карту водитель тоже не согласился, 
хотя другие его коллеги, как было написано выше, охотно 
на это идут.

Вы могли бы спросить, почему корреспондент не пошел 
на принцип и не напомнил сотруднику организации «Ник-

кос» ни о положениях закона о защите прав потребителей, 
ни о решении суда? Все дело в совести, коей в достатке 
имеется у представителя «ЗВ», чтобы не задерживать других, 
спешащих домой и по важным делам, пассажиров.

Еще более странными и даже издевательскими вы-
глядят листовки, размещенные в салонах некоторых авто-
бусов № 801А, гласящие: «...не позднее 14 августа 2023 
года будет предоставлена возможность оплаты проезда 
с помощью национальной платежной системы "МИР". 
У каждого из нас есть право выбора, поэтому не стоит 
ограничивать себя только одним способом оплаты». Очень 
иронично!

К слову, ни на один телефон компании дозвониться по-
просту невозможно.

Так или иначе борьба за возможность получать услугу в 
полном объеме и без эксцессов, судя по всему, продолжит-
ся. «Заневский вестник» направил в адрес ООО «Никкос» 
официальный запрос с просьбой разъяснить, почему закон 
о защите прав потребителей до сих пор не соблюдается, а 
водители отказывают пассажирам в проезде по причинам, 
виновниками которых эти самые пассажиры не являются.

О продолжении истории мы обязательно расскажем.

«ÝÒÎÒ ÇÍÀÊ ÏÐÈÄÓÌÀËÀ 
ÁËÎÊÀÄÀ»

В 47-м регионе набирает 
обороты проект «Ленинград-
ская ласточка», направленный на сохранение 
памяти о подвиге несломленного города.

Авторы, которыми выступили 
общественное объединение «ДОМ 
МУЗеев» и литературная платфор-
ма «КаэРомания», вдохновились 
одноименным произведением Оль-
ги Берггольц. В нем описана исто-
рия о жителях, носивших на груди 
броши в виде птиц. Таким образом 
люди показывали, что они ожидают 
почту, не теряя надежду на добрые 
вести. Основная цель предстоящих 
мероприятий – объединить поко-
ления: ушедшее, современное и 
будущее – и увековечить мужество 
предков перед лицом страшной 
трагедии.

В рамках исторической части 
проходит сбор копий посланий, 
дошедших до ленинградцев с Боль-
шой земли в годы осады. Организа-
торы изучают архивы и библиоте-
ки, а также просят представителей 
Санкт-Петербурга и области поде-
литься материалами из семейной 
хроники.

Еще одним этапом станет лите-
ратурный конкурс. Современным 
поэтам предлагается представить 
стихотворение в форме письма 
или посвящения конкретному че-
ловеку тех лет. Десять лучших ра-
бот попадут в книгу-сборник, а их 
авторы получат дипломы. Регистра-
ция участников осуществляется до 
15 декабря 2023 года. С процеду-
рой подачи заявок и правилами 
оформления можно ознакомиться 
в положении по ссылке: https://
vk.cc/crnb77

Торжественным завершением 
длительной работы выступит патри-
отическая акция в музее «Кобона: 
Дорога жизни», где пройдет зало-
жение стихов победителей, обра-
щений ныне живущих свидетелей 
блокады к потомкам и обнаружен-
ных писем из прошлого в специаль-
ное хранилище. Оно будет вскрыто 
через 20 лет, в год столетия полного 
освобождения Ленинграда.

«ÝÒÎÒ ÇÍÀÊ ÏÐÈÄÓÌÀËÀ 

В 47-м регионе набирает 
обороты проект «Ленинград-

ÇÀ×ÅÌ ÑÒÎßÒÜ Â Î×ÅÐÅÄßÕ?
Администрация Заневского поселения информирует жите-

лей о возможности получить муниципальные услуги в режиме 
онлайн. 

На данный момент в электронном виде 
обрабатываются запросы по следующим 
обращениям:
 выдача разрешений на ввод объекта 

в эксплуатацию, внесение изменений в раз-
решение на ввод объекта в эксплуатацию;
 получение справок об отказе от пра-

ва преимущественной покупки доли в праве 
общей долевой собственности на жилые по-
мещения;
 оформление согласия на передачу в 

поднаем жилого помещения, предоставлен-
ного по договору социального найма;
 выдача разрешений на снос или пере-

садку зеленых насаждений;
 прием в эксплуатацию после пере-

устройства и (или) перепланировки жилого 

помещения администрацией Заневского 
городского поселения;
 прием в эксплуатацию после перевода 

жилого помещения в нежилое или нежилого 
помещения в жилое муниципалитетом;
 предоставление сведений об объектах 

имущества, включенных в перечень муници-
пального имущества, предназначенного для 
предоставления во владение и (или) в поль-
зование субъектам малого и среднего пред-
принимательства и организациям, образую-
щим инфраструктуру поддержки субъектов 
малого и среднего предпринимательства;
 выдача документов (выписки из домо-

вой книги, выписки из похозяйственной книги, 
карточки регистрации, справок и иных доку-
ментов).

Подача заявок доступна на портале госу-
дарственных и муниципальных услуг Ленин-
градской области: https://gu.lenobl.ru

Также вы можете обратиться в ближайший 
многофункциональный центр за этими и дру-
гими услугами, предоставляемыми муници-
палитетом. Напоминаем, в нашем поселении 
МФЦ находится в Кудрово по адресу: про-
спект Строителей, здание № 33. Он рабо-
тает по понедельникам с 10:00 до 21:00 и со 
вторника по воскресенье – с 9:00 до 21:00. 
Действует телефон справочной службы: 
8 (812) 775-47-47 и электронная почта фили-
ала: info_kudrovo@mfc47.ru
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Â ÇÀÍÅÂÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÅÍÈÈ 
ÑÒÀÐÒÓÅÒ ÎÒÎÏÈÒÅËÜÍÛÉ ÑÅÇÎÍ

ÇÀ ÊÀ×ÅÑÒÂÎ ÄÎÐÎÆÍÎÉ ÑÅÒÈ
Продолжается работа над совершенствованием транспортной 

инфраструктуры Заневского поселения. 

Асфальтовое покрытие уложили на улицах Средней и Ржавского в Суоранде, на Новой в Янино-2 и 
на Набережной в Кудрово. Также частично обновлено полотно на Ладожской в Заневке.

ФОТОФАКТ

Â ÌÎËÎÄÎÌ ÃÎÐÎÄÅ 
ÍÀ×ÈÍÀÅÒÑß ÂÒÎÐÎÉ ÝÒÀÏ 
ÑÍÎÑÀ ÃÀÐÀÆÅÉ

В Кудрово продолжается подготовка площадки для 
строительства большой транспортной развязки. В ок-
тябре рабочие демонтируют 325 сооружений, рас-
положенных вдоль Мурманского шоссе.

По информации Комитета по 
дорожному хозяйству Ленобла-
сти, размещенной в телеграм-ка-
нале, объявления о предстоящих 
работах расклеили на воротах 
боксов еще летом, 
и часть собствен-
ников уже вывезла 
вещи. Остальным хо-
зяевам рекоменду-
ется своевременно 
позаботиться о сво-
ем имуществе. Также 
отмечается, что для 
получения всей необ-
ходимой информации 
можно обратиться по 
телефону горячей ли-
нии: +7 (921) 642-98-
27. Звонки доступны по 
будням с 9:00 до 18:00. 

Напомним, в августе «Ленав-
тодор» расчищал участок побли-
зости для возведения подземного 
перехода. Тогда под ковш пошло 
99 построек.

ÏÎÑ×ÈÒÀËÈ 
ÍÀÐÓØÈÒÅËÅÉ 

Отдел контроля и развития потреби-
тельского рынка отчитался о своей ра-
боте в сентябре.

Традиционно чаще всего попирали нормы област-
ного закона № 47-оз автовладельцы, парковавшие ма-
шины в неположенных местах: на газонах, детских и 
спортивных площадках. Специалисты администрации 
составили 11 протоколов, которые направят в админ-
комиссию Всеволожского района. 

Кстати, ранее коллегиальный орган положительно 
рассмотрел шесть документов в отношении граждан, 
разместивших транспорт в не предназначенных для 
этого локациях, на общую сумму 18 000 рублей. 

Кроме того, на 2 000 рублей наказали жителей и 
гостей поселения за препятствование вывозу мусора. 

А еще один гражданин получил предупреждение 
за нарушение требований по скашиванию и уборке 
борщевика.

ÏÐÀÇÄÍÈÊ Ñ ÇÀÁÎÒÎÉ Î ÏËÀÍÅÒÅ
Фонд поддержки молодежных инициатив «ЭРА» предлагает жителям 47-го 

региона поучаствовать в конкурсе по организации субботников и фестивалей 
«Экодвор».

Соседей призывают объеди-
няться и проводить уборку терри-
торий, сортировать мусор, а так-
же устраивать тематические игры, 
квесты и мастер-классы для детей 
и взрослых.

Как сообщает пресс-служба 
правительства ЛО, победителей 

состязания ждет поездка в Москву 
на церемонию вручения ежегодной 
премии «Экопозитив» и подарок в 
виде специализированных контей-
неров для раздельного сбора от-
ходов.

Заявки принимаются до 17 
октября. Для всех, кто желает 

рассказать о том, как с едино-
мышленниками сделать окружа-
ющий мир чище, работает сайт: 
мойэкопраздник.рф. На этом же 
портале размещена подробная 
инструкция, как устроить меро-
приятие, что в него включить и как 
привлечь к участию больше людей.

 «ÓÃÎËÎÊ ÊÓÄÐÎÂÎ» – 
ÍÀ ÐÀÄÎÑÒÜ ÄÅÒßÌ È ÂÇÐÎÑËÛÌ

В молодом городе завершили благоустройство 
сквера на проспекте Строителей.

Жители с удоволь-
ствием проводят время 
в новом общественном 
пространстве: отдыха-
ют на качелях, прогули-
ваются по дорожкам, а 
воспитанники местно-
го шахматного клуба 
«Дебют» успели орга-
низовать тренировки 
на открытом воздухе.

Здесь же располо-
жился камерный те-
атр Art-Luxe, который 
недавно стал облада-
телем гранта админи-
страции Заневского 
поселения и уже на-
чал показ благотвори-
тельных спектаклей в 
рамках проекта «Zа 
наших».

Напомним, территория об-
устраивалась по федеральной 
программе «Формирование 

комфортной городской среды» 
нацпроекта «Жилье и городская 
среда».

Со 2 октября ресурсоснабжающие орга-
низации начали проводить периодическое 
протапливание. Соответствующее постанов-
ление администрации уже вступило в силу. 

В первую очередь теплом обеспечили учреждения образо-
вания и здравоохранения, далее – жилые здания и гостиницы, 
а затем – иные объекты. 

При установлении среднесуточной температуры +8 °C и 
ниже в течение пяти суток или при прогнозе о резком похоло-
дании все здания подключат к регулярному отоплению.
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«ÍÅ ÑÌÎÃ ÁÛ ÆÈÒÜ 
Â ÌÈÐÅ Ñ ÑÎÁÎÉ, ÅÑËÈ ÁÛ 
ÏÎÑÒÓÏÈË ÈÍÀ×Å»

В гостях у женсовета Заневского поселе-
ния побывал военнослужащий, прибывший 
в отпуск из зоны СВО. Он побеседовал с 
представителями объединения за чашкой 
чая и поведал свою историю, а жительницы 
в свою очередь рассказали, как простые 
люди всеми силами стараются помочь нуж-
дам фронта.

Наш герой родился неподалеку от Луганска, в Перво-
майске, позднее обосновался в Барнауле, но события 2014 
года, ознаменовавшиеся началом украинской агрессии, 
«вернули» его обратно. Мужчина вступил в ряды добро-
вольцев, вставших на защиту малой родины. «У меня там 
мама, родственники, знакомые… Просто не смог остаться 
в стороне, хотя с вооруженными силами моя жизнь, кроме 
прохождения срочной службы, связана не была. С тех пор 
я с перерывами провел на поле боя около четырех с по-
ловиной лет», – поделился боец.

Время шло, а конфликт не заканчивался. Жена воина 
приняла решение перебраться вместе с маленьким сы-
ном в ЛНР, чтобы быть ближе к любимому. «Затем, в первый 
год спецоперации, я получил ранение и после госпиталя 
оказался у своего товарища в Янино-1. Мне здесь понра-
вилось, захотелось остаться и перевезти сюда семью. Су-
пруга до последнего не хотела уезжать, но все-таки я смог 
ее убедить отправиться туда, где безопасно», – вспомнил 
мужчина. Все присутствующие тепло приветствовали го-
стя. Они очень ждали этой встречи, возможности выра-
зить благодарность защитнику и передать вместе с ним 
теплые слова для сослуживцев. Каждый жаждал узнать, 
чем живут и что чувствуют солдаты и офицеры, а главное 
– доходит ли помощь из тыла до адресатов, и что еще тре-
буется бойцам. Деревянные каркасы и большие рулоны 
ткани, из которых местные жители плетут маскировочные 
сети, расположились прямо рядом с накрытым к чаепитию 
столом. 

– Мы находимся в ситуации, когда разведывательные 
беспилотники улавливают малейшие признаки, выдающие 
присутствие боевой техники. Я служу в артиллерии и, что-
бы накрыть нашу самоходную установку, нужно где-то во-
семь таких приспособлений. Они очень эффективные и, 

без преувеличений, спасают нам жизни, – оценил увиденное 
наш герой. – Спасибо за ваш труд!

Помимо этих изделий, неравнодушные активисты ма-
стерят окопные свечи и наборы для сухого душа, собирают 
гуманитарные грузы. Руководитель организации Марина 
Кондратьева находится на связи с единомышленниками 
из разных уголков страны. Люди делятся друг с другом ма-
териалами, а также различными техниками и схемами для 
изготовления столь необходимых на передовой вещей. Со-
лидарность с воинами объединила всю Россию. В интернете 
женщин, занимающихся плетением сетей, стали называть 
паучихами. Появилась даже песня, ставшая их неформаль-
ным гимном. Композиция очень полюбилась нашим зем-
лячкам, и они хором исполнили ее специально для гостя. 

Пока звучала музыка, несколько человек начали скреплять 
«паутинки» на камуфляжном полотне: ребята на фронте 
ждут, нужно пользоваться любой возможностью закончить 
работу. 

Кроме самих бойцов, в заботе нуждаются и их близкие. 
Муниципалитет и НКО непрерывно держат контакт с семья-
ми военных, вовлекают их в общественную жизнь, не дают 
остаться наедине со своими проблемами. Собравшиеся 
рассказали о многочисленных патриотических акциях, кон-
цертах, выставках, проводимых в поселении и ЛО. Так, за-
метный отклик по всему 47-му региону получил проект «Жены 
героев»: фотопортреты спутниц участников СВО, в том числе 
и любимой женщины нашего защитника, стали частью экс-
позиций в здании правительства субъекта РФ и в областном 
театре «На Литейном». 

Важную тему затронула начальник сектора администра-
ции по взаимодействию с общественностью Яна Сахацкая. 

Она отметила, что все больше супруг военнослужащих об-
ращаются за психологической поддержкой, с доступом к 
которой также помогают органы местного самоуправления. 
Будучи в постоянном стрессе и переживаниях за родного 
человека, без профессиональной помощи не обойтись. 

Все тяготы нахождения в разлуке мужчина прочувствовал 
на собственном опыте. «Конечно, родственникам и мне са-
мому очень сложно дается расставание, – отметил он. – Я 
пропускаю семейную жизнь, праздники, в том числе дни 
рождения ребенка. Но выбор был абсолютно осознанным: 
просто не смог бы жить в мире с собой, если бы поступил 
иначе. Точно знаю, что семья принимает мою позицию, что 
меня любят и ждут дома. Очень благодарен им за это».

Объяснить сыну свою точку зрения герою материала по-
могло образование специалиста по работе с молодежью. 
«Во время моей второй командировки, когда он был еще 
маленьким, размышлял о том, как правильно обсудить с ним 
эту тему. Вот и пришел к освоению новой профессии, – при-
знался корреспонденту "ЗВ" собеседник. – На практике при-
менить полученные знания, понятное дело, не успел. Но, когда 
услышал, что в школы возвращаются уроки начальной воен-
ной подготовки, подумал, что мог бы этим заняться после воз-
вращения к мирной жизни. У нас сейчас так все устроено, 
что юноши, когда сталкиваются с вопросом армии, просто не 
понимают, зачем им это надо. Считаю, задача взрослых – вы-
строить диалог, донести до молодежи, почему следует любить 
и защищать Родину, трудиться всеми силами на ее благо».

Когда собравшиеся стали расходиться, каждый обяза-
тельно подходил к бойцу, чтобы обнять, пожать руку сказать 
что-то важное от себя, пожелать удачи и скорейшего воз-
вращения домой с победой.

     ЗНАЙ НАШИХ

ËÓ×ØÈÉ ÍÀ ÐÈÍÃÅ 
47-ÃÎ ÐÅÃÈÎÍÀ

Депутат нашего поселения Георгий 
Шинкаренко пополнил копилку наград 
ЦФКиС «Заневский» золотой медалью.

На высшую ступень пьедестала спортсмен поднялся по 
результатам чемпионата Ленинградской области по бок-
су среди мужчин в весовой категории 75 килограммов. 
В финальном поединке он одержал победу над Артемом 
Липшицем из Выборга. Теперь парламентарий готовится 
принять участие в первенстве Северо-Западного фе-
дерального округа, которое состоится летом 2024 года. 
Удачное выступление на этом турнире позволит ему вы-
полнить норматив мастера спорта.

Пожелаем Георгию Шинкаренко достичь поставленных 
целей и поднять над головой еще один кубок!

ÏÐÅÄÑÒÀÂÈÒÅËÜ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß 
ÎÒÌÅ×ÅÍ ÏÐÅÑÒÈÆÍÛÌÈ ÍÀÃÐÀÄÀÌÈ

Преподаватель истории и обществознания из ЦО «Кудрово» Павел Гурьянов стал лау-
реатом конкурса «Учитель года России – 2023». 

Таким образом, он попал в число 15 педагогов, про-
шедших в заключительный этап. Всего же за это право 
боролись 90 финалистов.

В ходе решающих испытаний участники предста-
вили жюри авторские мастер-классы в рамках своей 
предметной области, поделились профессиональной 
и личной позицией и показали умение вести диалог в 
формате пресс-конференции, а также прочитали лек-
ции, раскрывающие взгляды спикеров на современные 
тенденции развития отечественного образования. Затем 
жюри определило пять призеров и победителя. Самые 

высокие оценки от судей получил Олег Янковский, об-
учающий детей русскому языку и литературе в школе 
МИД РФ в Тегеране.

Подведение итогов и церемония награждения состоя-
лись 5 октября в Государственном Кремлевском дворце. 
Хотя Павел Сергеевич и не завоевал главную награду, 
он выиграл в двух специальных номинациях – «Учитель-
просветитель в блогосфере» и «За историческое про-
свещение». 

Поздравляем нашего земляка с солидным достижени-
ем и ждем возвращения домой с новым опытом!

Павел Гурьянов шестой слева в первом ряду
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ÖÅÍÍÀß ÏÎÌÎÙÜ ÎÒ ÌÀËÅÍÜÊÈÕ 
ÑÎÎÒÅ×ÅÑÒÂÅÍÍÈÊÎÂ

Воспитанники дошкольного отделения № 3 Янинского ЦО попробова-
ли свои силы в плетении маскировочных сетей для военных, находящихся 
в зоне СВО.

Мастер-класс для малышей 
Заневского поселения состоялся 
утром в среду. Ребята приехали в 
гости к организаторам – предста-
вителям нашего женсовета – не с 
пустыми руками: они подготовили 
открытки для бойцов, которые обя-
зательно будут переданы адреса-
там. 

Заведующая детским садом 
Валентина Агафонова вместе со 

своими подопечными также осво-
ила навыки создания камуфлиро-
ванного полотна.

– Мы давно занимаемся патри-
отическим воспитанием, – под-
черкнула она. – У нас существует 
очень интересный цикл занятий 
«От героев былых времен…», в 
ходе изучения которого детей 
знакомят с историей страны от 
подвигов богатырей и участников 

Отечественной войны 1812 года 
до современных защитников. Ког-
да узнали, что есть возможность 
посетить это мероприятие, сразу 
согласились.

 Гостям также рассказали об 
изготовлении сухого армейского 
душа и окопной свечи. Дошко-
лята с интересом слушали и с 
удовольствием помогали стар-
шим.

«ËÞÁÀß ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ – ÍÀ ÂÅÑ ÇÎËÎÒÀ»
Жительницы Заневского поселения продолжают присоединяться к инициативе 

«Жены героев». Их снимки дополнят существующую экспозицию.

Воскресное утро. Кудрово. В 
офисе организации «Наш общий 
дом» хлопочет Яна Сахацкая, на-
чальник сектора по взаимодей-
ствию с общественностью местной 
администрации. Она расставляет 
кружки, проверяет чистоту чайных 
ложечек, выкладывает в вазу кон-
феты и печенье. Совсем скоро 
приедут участницы третьего этапа 
проекта, и Яна Владимировна ста-

рается создать уют, чтобы гостьи 
чувствовали себя комфортно. В 
соседней комнате раскладывают 
косметику визажисты.

В прошлый раз площадкой для 
съемок стал досуговый центр в Яни-
но-1. Теперь же команда переме-
стилась в молодой город. Светлое 
просторное помещение уже об-
жито, в нем царит по-настоящему 
семейная атмосфера.

Первыми порог переступают 
кудровчанки Галина Меньшова и 
Елена Филипповская с сыном Ви-
тей. Маленького джентльмена ма-
ма нарядила в костюм с жилеткой 
и галстук-бабочку. В ожидании фо-
тографа женщины располагаются 
за столом и начинают беседовать. 
В семье Галины Сергеевны сразу 
два бойца. Супруг ушел служить в 
июне, а сына проводила буквально 
на днях.

– Не смог сидеть спокойно до-
ма, пошел по стопам отца, – при-
знается женщина. – Конечно, это 
очень тяжело. Я теперь одна, все 
мои – контрактники. Муж сказал 
оставить пока работу, отдохнуть. 
Вот и решила почаще выбираться, 
чтобы развеяться, отвлечься. Уз-
нала, что тут маскировочные сети 
плетут, хочу присоединиться.

По словам жительницы молодо-
го города, чуть легче переносить 
разлуку помогают периодические 
звонки возлюбленного. Да и мысль 
о вероятном мартовском отпуске 
избранника тоже греет душу.

– Для военных любая поддержка 
сейчас – на вес золота, – отмечает 
в свою очередь Елена Филиппов-
ская. – Хоть теплые слова, хоть фо-
тография – все дорого. Поэтому я и 
захотела поучаствовать в съемках. 
Мужу пришла повестка еще в про-
шлом году. С тех пор побывал под 
Кременной и в других точках. Полу-
чил ранение, из-за чего не видит 
одним глазом. Сейчас ему пред-
стоит пройти врачебную комис-
сию, по итогам которой и опреде-
лится его дальнейшая судьба: либо 
вернется домой, либо отправится 
служить дальше.

Постепенно помещение напол-
няется голосами все новых геро-
инь и их детей. Присоединяются 
к проекту Татьяна Парфирьева с 
сыном Лёней (С историей их се-
мьи можно познакомиться в вы-
пуске газеты № 34 (639) от 1 сен-
тября 2023 года. – Прим. ред.), а 
также Дарья Данилова с дочкой 
Машей. Пока мамам делают ма-
кияж, маленькие Виктор и Мария 
увлеченно играют в интерактивной 
песочнице и занимаются рисова-
нием на воде.

Фотосессию вот уже в третий 
раз проводит Елизавета Яскеляй-
нен. В рамках этой акции она ра-
ботает исключительно на добро-
вольных началах, так как прони-
клась идеей. Ей неизменно удается 

найти подход к моделям, чтобы пе-
редать индивидуальность каждой и 
сделать действительно сильные ка-
дры. В тот день женщины не только 
поддержали инициативу, но и полу-
чили массу полезной информации, 
например, о льготах, положенных 
членам семей бойцов, а также уз-
нали о деятельности организации 
«Наш общий дом».

Навестил героинь депутат За-
невского поселения Георгий Шин-
каренко. Он пообщался с женами 
защитников, а для одной из них, 
отмечавшей день рождения, под-
готовил особый презент. Однако 
присоединиться к съемкам житель-
ница не смогла, и парламентарий 
пообещал доставить сюрприз 
лично.

ÍÎÂÀß ËÜÃÎÒÀ 
ÄËß ÇÀÙÈÒÍÈÊÎÂ ÐÎÄÈÍÛ

Добровольцев-участников специальной военной 
операции предложили освободить от уплаты НДФЛ.

Инициаторами законопроекта, 
который уже поддержали в Прави-
тельстве, выступили депутаты и се-
наторы от партии «Единая Россия».

Планируется, что бойцов пере-
станут облагать налогом на дохо-
ды, а также имущество, которое 
они безвозмездно получат в рам-
ках уже существующих мер под-
держки. Кроме того, контрактников 
освободят от уплаты государствен-
ной пошлины за выдачу паспорта 
и водительского удостоверения, 

если документ будет утерян или 
придет в негодность. Изменения во 
вторую часть Налогового кодекса 
РФ могут внести уже в октябре.

ТЕЛЕФОН АДМИНИСТРАЦИИ ПО ВОПРОСАМ 
ПОМОЩИ СЕМЬЯМ МОБИЛИЗОВАННЫХ:

8 (911) 024-22-93
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ÏÐÎÅÄÅÌ Ñ ÂÅÒÅÐÊÎÌ!
8 октября всех желающих приглашают присо-

единиться к фестивалю «Вело-2023», посвященному 
60-летию Всеволожска.

Преодолеть дистанцию протяженностью 4,5 километра на велосипеде 
или самокате может любой в возрасте от 14 лет. Регистрация начнется 
в 11:00 в районном центре на велодорожке у Приютинской, 1. Старт 
массовому заезду дадут в 12:00.

Финальной точкой маршрута станет парк «Песчанка», где с 13:00 будет 
проходить развлекательная программа для всей семьи. Посетителей про-
странства ждут конкурсы, выставка ретровелосипедов, а для спортсме-
нов – участников парада – также организуют полевую кухню.

ÂÐÅÌß 
ÏÎÄÊËÞ×ÀÒÜ 
ÃÀÇ

В частном секторе 
Янино-1 на 1–7-й линиях 
состоялся подомовой об-
ход с целью информиро-
вания о газификации.

В состав группы вошли депута-
ты Заневского поселения, пред-
ставители АО «Газпром газора-
спределение Ленинградская об-
ласть» и местной администрации. 
Они пообщались с жителями и 
рассказали о способах заключе-
ния соответствующих договоров и 
получения субсидий на проведе-
ние работ в границах участка, а 
также собрали комментарии о 
возникающих затруднениях.

К этой части городского посел-
ка протянуты распределительные 
сети, однако не все домовладения 
к ним подсоединены. Значитель-
ная доля опрошенных уже подпи-
сала документы с подрядчиками, 
некоторые собственники ожидают 
решения от областного комитета 
по заявкам на предоставление 
льготы, но нашлись и те, для кого 
озвученные сведения оказались 
новостью. Не всех жильцов уда-
лось застать на месте, в таких слу-

чаях памятки и контактные данные 
снабжающей компании оставляли 
в почтовых ящиках.

Проведение подобных меро-
приятий на всей территории 47-го 
региона инициировала «Единая 
Россия». Консультирование граж-
дан по вопросам доступных мер 
поддержки и упрощенных проце-
дур их получения требуется, чтобы 
предоставляемые блага как мож-
но быстрее дошли до адресатов.

– Позитивно оцениваю, что уда-
лось передать сведения людям, 
которые не знали о возможности 
улучшить свои жилищные усло-
вия, – прокомментировала на-
родный избранник Анна Кирсано-
ва. – К сожалению, у нас есть и 

проблемный участок, где подряд-
чик никак не дотянет несколько 
метров трубы до дома. Сотруд-
ники структуры «Газпрома» за-
верили, что в ближайшие дни все 
должны доделать. Обязательно 
проконтролирую этот момент.

Напомним, что для решения 
подобных сложностей в нашем 
муниципалитете создан штаб по 
газификации. В частности, на его 
заседаниях выясняют причины 
задержек по исполнению обяза-
тельств в рамках уже подписанных 
соглашений и оказывают помощь 
жителям во взаимодействии с 
ответственными организация-
ми и профильным комитетом Лен-
области.

ÏËÀÍÈÐÎÂÀÒÜ ÀÊÒÈÂÍÎÑÒÈ – ËÅÃÊÎ
Единый календарь образовательных событий за-

пустили в России.

Министерство просвещения 
РФ объявило о появлении циф-
рового сервиса для родителей, 
школьников и студентов, а так-
же представителей педагоги-
ческого сообщества и руково-
дителей учебных заведений. С 
его помощью все желающие 
смогут вовремя узнавать о 
конкурсах, олимпиадах, семи-
нарах, интенсивах и многом 
другом.

Перечень мероприятий, до-
полненный информацией о да-
те и времени проведения, ор-
ганизаторах, условиях отбора 
и наличии свободных мест, бу-
дет ежеквартально обновляться 
в течение всего года. 

Ознакомиться с ним можно по 
ссылке: https://kalendar.apkpro.
ru/

«ÌÎÈ ÄÎÊÓÌÅÍÒÛ» 
ÐÀÑØÈÐßÞÒ ÏÅÐÅ×ÅÍÜ ÓÑËÓÃ

Теперь в МФЦ Ленобласти многодетные семьи мо-
гут оформить компенсацию за платное обучение в 
колледже или техникуме.

Выплата назначается с 1 янва-
ря 2023 года на каждого ребенка, 
очно получающего первое про-
фессиональное образование в 
учреждении с государственной 
аккредитацией. Важным услови-
ем является и то, что среднеду-
шевой доход в семье не должен 
превышать соответствующий по-
казатель, установленный в 47-м 
регионе.

Размер возмещаемой суммы 
составит до 50 %. Для получения 
услуги все необходимые докумен-
ты следует подать до 31 декабря 
года, в котором завершается оче-

редной курс обучения. Более под-
робная информация доступна по 
ссылке: clck.ru/35wuFr

Напомним, в Заневском по-
селении многофункциональный 
центр работает в Кудрово на 
проспекте Строителей в здании 
№ 33. Специалисты принимают 
посетителей по понедельникам 
с 10:00 до 21:00, со вторника по 
воскресенье – с 9:00 до 21:00. 
Консультации также проводятся 
по телефонам единой справоч-
ной службы: 8 (812) 775-47-47, 
8 (800) 101-47-47 и электронной 
почте: info_kudrovo@mfc47.ru

ÄÎÑÒÓÏÍÎ ÄËß 
ÊÓËÜÒÓÐÍÎÉ ÌÎËÎÄÅÆÈ

Благодаря «Пушкинской карте» юношам 
и девушкам предоставляется шанс бес-
платно посещать музеи, театры и библио-
теки 47-го региона.

Проект позволит, например, осмотреть крепость 
в Старой Ладоге, разузнать о жизни Николая Рериха 
в родовой усадьбе художника в Изваре, побывать 
в литературной усадьбе «Приютино» или имении 
Абрама Ганнибала – прадеда Александра Пушкина, 
а также поучаствовать в интерактивных программах 
«Дома станционного смотрителя» в Выре.

Почитателям театрального искусства этой 
осенью Лодейнопольский драматический те-
атр-студия «Апрель» представит спектакль «Со-

рок первый», театр драмы и кукол «Святая кре-
пость» в Выборге покажет постановку «Жуча», а в 
Волховском городском дворце культуры пройдет 
оперетта «Сильва» и концерт санкт-петербург-
ского театра цыганского танца и песни «Шатри-
ца».

Полный перечень мероприятий, доступных по 
«Пушкинской карте», а также подробности действия 
программы размещены на портале «Культура.рф» и 
в приложении «Госуслуги Культура».

ÇÀÏÓÙÅÍÀ ÃÎÐß×Àß ËÈÍÈß ÏÎ ÂÎÏÐÎÑÀÌ 
ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÈ ÃÐÈÏÏÀ È ÎÐÂÈ

Со 2 по 13 октября специали-
сты Роспотребнадзора проводят 
для жителей России консультации 
по предупреждению и лечению 
сезонных заболеваний.

Эксперты рассказывают, где можно сде-
лать прививку, как правильно подготовиться к 
вакцинации, а также напоминают о неспеци-
фических мерах защиты и дают рекомен-
дации родителям, как уберечь детей в эпид-
сезон.

Звонки принимаются круглосуточно по но-
меру: 8-800-555-49-43.

Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных, спортивных событиях, 

а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 

размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице 
в социальной сети «ВКонтакте»:

www.vk.com/zanevskoegp

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»


